

A solas con ella

A solas con ella o Miradas Ocultas, es una película de suspenso estadounidense, estrenada en el año 2007, con la dirección de Eric Nicholas, narra la historia de un joven perturbado que acosa a una chica llamada Amy utilizando diversos equipos de espionaje.

Protagonizada por Collin Hank y Ana Claudia Talancón

Sinopsis

Doug es un joven solitario y perturbado que tiene como afición el voyeurismo. Mientras graba a las mujeres con una cámara oculta dentro de un maletín, observa atentamente a quien sería su próxima víctima una joven mujer que pasea con su perro en un parque. Persigue a la chica hasta su departamento y la vigila. Por consiguiente compra todo un equipo de alta tecnología en grabación y espionaje. La víctima Amy Ruis, una joven que vive sola en la ciudad de los Ángeles.

Es así como comienza una invasión de la intimidad de Amy, cuando Doug instala todo un equipo de grabación, desde la habitación hasta el baño. En los lugares menos imaginable esta una cámara que observa todo lo que la mujer hace, desde un simple descanso en el sofá hasta la ducha. Así Doug comienza un amor platónico y oscuro. Por otra parte conocemos la vida de Amy una joven que tiene la habilidad de dibujar, que trabaja en un banco, y que tiene una amiga llamada Jen, a quien le cuenta todo sus secretos. Doug al fin decide conocer a Amy y la sigue hasta una cafetería, comienzan a charlar y esta se da cuenta que tienen muchos gustos en común y le da la oportunidad a Doug de empezar una amistad. Pero Amy se siente insegura con Doug ya que le aterra tanta coincidencia en los gustos. Sin embargo, el conflicto y los celos empiezan cuando se da cuenta que Amy tiene un pretendiente llamado Matt. Doug inmediatamente hace que Amy enferme utilizando métodos inimaginables, por tal que Matt se aleje de ella. Jen se da cuenta que algo no anda bien con la nueva amistad que ha surgido entre Amy y Doug. Una noche Amy tiene un accidente en su apartamento, y como alternativa esta llama a Doug, a raíz de este suceso organiza una reunión en la cual se hace presente Jen. Esta empieza a interrogarle ya que aparentemente Doug proviene de Seattle, da la casualidad que la familia de Jen vive en esa ciudad.

Doug queda al descubierto delante de Jen cuando le inventa un pueblo falso, Jen se da cuenta que Doug está mintiendo y lo investiga, las sospechas de Jen son confirmadas por un amigo que le hace saber que la familia que Doug inventó no existe. Jen le comenta a Amy lo sucedido pero esta no le da importancia. Doug sabe que Jen es un estorbo para sus planes y cuando el perro de Amy se escapa Jen lo busca, no obstante es asesinada al Doug empujarla por unas escaleras de cemento. Amy destrozada y agradecida decide hacer el amor con Doug, pero algo no sale bien esa noche. Amy le pide perdón a Doug, y le pide que se vaya, porque todo ha sido un error y esta no quiere perder su amistad, no obstante Doug entra en pánico y comienza a discutir con Amy, y sale a relucir que él sabe su secreto de masturbación. Amy con asombro se da cuenta que ha sido espiada durante meses, cuando rompe el reloj que tiene al lado de su cama y descubre una cámara.

Amy sale corriendo de la habitación y entre la pelea, Doug estrangula a la mujer matándola. Al final se ve como Doug persigue a su nueva víctima con cámara oculta.